

EDITORIAL

Al fin ha llegado el verano. Y que calor, calor en todos los ambientes, social, económico, etc. Nuestro calor ha llegado también a una piscina que se encuentra con problemas a la hora de cambiar el agua, y que conste que nosotros no le echamos la culpa a los regadores. ¿Quién será el culpable?

Yátova en verano crece en número de habitantes, y como es normal los problemas que padece normalmente, se acentúan. Los hornos han dado solución temporal al abastecimiento de pan los domingos. Enhorabuena., pero hay que pensar en que se podrían hacer turnos rotatorios esos domingos. ¿Podría ser? ¿Por qué fastidiarse todos a la vez el sábado por la noche?

La basura es un problema veraniego y también de todo el año. Por que los yatoveros no vamos pensando que entre Yátova, Alborache y macastre, podríamos conseguir un camión para este servicio. Y que coonste que nuestro trabajador de la basura tendría que tener también trabajo en ese camión.

Por último saludar a unas fiestas, que aunque como todas las fiestas de Yátova llevan por obligación un santo para su realización. Esperamos que las gentes las disfruten y pasen con ellas un fin de semana agradable. Nos referimos a las fiestas de San Antonio.

S O B R E L A R E F O R M A P E N I T E N C I A R I A

Carlos García Valdez actual Director General de Instituciones penitenciarias, estuvo procesado por el T.O.P. En una conferencia que dió hace unos 2 años en Valencia llegaba a la conclusión de que el actual sistema penitenciario era un asco y una vergüenza.

Ahora intenta llevar a cabo una reforma de la que merecen destacarse algunos aspectos: Reducir al mínimo el número de cárceles de régimen cerrado (en las que el preso permanece la mayor parte del día encerrado en la celda) y aumentar al máximo el número de cárceles de régimen abierto (en la que el preso puede utilizar libremente las dependencias de la cárcel, como es la biblioteca, y puede gozar de permisos de salida).

- Acondicionamiento de habitaciones para que el preso pueda recibir a su mujer, y no privarle así de la necesaria intimidad sexual.
- Derecho de los presos a ser tratados como personas, con posibilidad de audiencia ante las autoridades penitenciarias para formular las quejas que estime convenientes.

- Derecho de los presos a trabajar o estudiar fuera de la cárcel
- Permisos de salida para los fines de semana y días festivos
Creo que la sociedad debería apoyar esta reforma, pues sinceramente opino que supone un gran avance hacia la implantación de mediada humanitarias en el tratamiento de los presos.

= = = = = JOSE LUIS CASTILLO. = = =

SI PUEDE COLABORE CON ESTA HOJA QUE ES DE TODOS, BIEN SEA APORTANDO IDEAS, SUJERENCIAS, ESCRITOS, Y SI PUEDE TRABAJE TAMBIEN EN LA CONFECCION DE LA MISMA.

No 82 / 10-7-78

LLAMADA A TODOS LOS YATOVEROS

Siempre que nuestra banda ha tenido que concurrir a algún certamen o a algún festival, el pueblo de Yátova ha respondido muy bien, con su apoyo, su asistencia, su calor y sus aplausos. Este año nuestra banda asiste al Certamen Internacional de Bandas de Música, y aunque ya contamos con todos ustedes, quiero recordarles la cita que tenemos todos en la plaza de toros de Valencia el día 17 de julio a las 10'30 de la noche. Las bandas que compiten son las siguientes: Alborache, Carcagente, Bétera, Onil, Moncófar, Utiel, Poble de Vallbona, Rafelbuñol, YATOVA y Sueca. Después de la actuación vendrán los premios, y habrá premio o no, pero de verdad, el músico y yo mismo, después de tantas horas de sueño perdidas, después de tantos sacrificios y de tanto trabajo, lo que más agradece no es un premio, sino el no verse sólo defendiendo su banda, que es su pueblo, y el poder contar con su asistencia y sus ánimos, y así banda y pueblo, que es lo mismo, dejar escrito esa noche en letras de oro un nombre: "YATOVA".

Un abrazo:

José Onofre Díez Monzó. Director de la Unión Musical de Yátova.

BOXEO: EN ALZIRA 13 - 7 - 78

Volví a ganar nuestro boxeador, en combate de revancha ante el duro y veterano púgil FRANCIS, al cual le infringió un duro castigo, siendo todos los asaltos de nuestro boxeador, siendo ganador del trofeo puesto en liza, el cual está expuesto en el BAR ASENSI. Al mismo tiempo, agradecemos las voces de aliento que en todo momento se oyeron de parte de los buenos aficionados YATOVENSES que presenciaron la velada, así como los de la localidad de ALZIRA. Gracias a todos. Y tú, FONTECHA, sigue cosechando triunfos.

Tus amigos así te lo desean.

ALGUNOS ASPECTOS DE LA CONSTITUCION

Pasico a pasico se va aprobando el texto constitucional. Me gustaría analizar ahora algunos aspectos importantes a la hora de votar sí o no.

ASPECTO LABORAL; se permite el libre cierre de la empresa por parte del empresario en caso de conflicto. Se elimina la posibilidad de la co-gestión, al determinar que al empresario corresponde la dirección y gestión de la empresa. Sólo se permite la huelga por motivos estrictamente laborales. Se limita el dº de los funcionarios a sindicarse.

DIVORCIO: su legalización aparece muy limitada. El divorcio viene a ser un negocio para el Estado, puesto que el divorciarse va a costar mucho dinero, cuando debería ser gratuito. La autoridad eclesiástica se muestra radicalmente contraria al divorcio. Consecuencia: para aquellas personas que se casen por la Iglesia, el dº al divorcio va a ser muy problemático, pues desde luego ante la iglesia no valdrá el divorcio civil.

PENA DE MUERTE: es uno de los temas más problemáticos de la Constitución. Analizando con detenimiento la abolición, vemos que la pena de muerte queda sustituida por 40 años de cárcel, sin dº a indulto ni a amnistía, ni a la reducción de penas por el trabajo. Por si fuera poco, la pena de muerte no queda abolida en la jurisdicción militar.

- JOSE LUIS CASTILLO. -

A las Primeras balas que atravesaron las guitarras de España, cuando en vez de sonidos salieron de ellas borbotones de sangre, mi poesía se detiene como un fantasma en medio de las calles de la angustia humana y comienza a subir por ella una corriente de raíces y de sangre. Desde entonces mi camino se junta con el camino de todos. Y de pronto veo que desde el sur de la soledad he ido hacia el norte que es el Pueblo, el pueblo al cual mi humilde poesía quiere servir de espada y de pañuelo, para secar el sudor de sus grandes dolores y darle un arma de lucha del pan.

PABLO NERUDA : Nacido un 12 de Julio en Chile y fallecido el 23-9-73 en Santiago de Chile., valía para este gran poeta y extraordinario defensor de la paz, nuestro modesto homenaje en el 74 aniversario de su nacimiento.